



Naissances et Décès

Remerciements, À la mémoire, Fiançailles

DECES

MEUNIER, Brigitte - A Huntingdon le 8 janvier 2006 à l'âge de 43 ans est décédée Mme Brigitte Meunier, épouse de Réjean Simoneau. Outre son époux elle laisse dans le deuil ses parents Jean-Noël Meunier et Lucienne Ricard, ses sœurs France, Lucie (Pierre), Louise, Chantal (Danny), et son frère Michel (Caroline), ainsi que plusieurs neveux, nièces, parents et amis. Les visites auront lieu le vendredi 13 janvier 2006 de 2 à 5 et de 7 à 10 et le samedi 14 janvier 2006 à compter de 9:30 au Salon Funéraire Rodrigue Montpetit et Fils Inc., 170, rue Châteauguay, Huntingdon. Funérailles en église St-Joseph de Huntingdon à 11 a.m. Inhumation au cimetière du même endroit.

PRÉVOST, Lucie (née Galipeau) - A Hôpital Barrie Memorial Ormstown le 9 janvier 2006 à l'âge de 42 ans est décédée Mme Lucie Galipeau Prévost épouse de Lawrence Prévost. Outre son époux, elle laisse dans le deuil ses deux filles Laurie Ann et Lee-Ann, sa mère Simone, ses sœurs Nicole (Richard), Sylvie (Marc), Anne-Marie, France (Christian), beaux-frères, belles-sœurs, neveux et nièces ainsi que plusieurs parents et amis. Les funérailles auront lieu le jeudi 12 janvier 2006 en l'Église St-Joseph de Huntingdon à 11 heures. Inhumation au cimetière St-Joseph de Huntingdon. Pour plus d'information veuillez contacter le Salon Funéraire Rodrigue Montpetit & Fils Inc., 170, rue Châteauguay, Huntingdon 450-264-5331.

REMERCIEMENTS

La famille de feu Francis Forget voudrait remercier parents et amis pour leurs expressions de sympathie lors de son décès subit survenu le 14 décembre 2005. Merci pour les cartes, dons, messes et fleurs et assistance aux funérailles. Ce fut grandement apprécié. Veuillez considérer ces remerciements comme vous étant personnellement adressés.

Georgette,
Denis, Marcel, Diane et familles

Remerciements spéciaux à l'Hôpital de Comté de Huntingdon, aux infirmières, aides et personnel vos soins affectueux pour Jean Murphy et votre appui envers elle et nous, sa famille, est profondément apprécié. A nos amis et famille, pour vos dons à la Société du Cancer, appels, fleurs, prières, nourriture et cartes; et au père Clément pour l'aide spirituelle qu'il nous a apportée. C'était merveilleux et nous en sommes très reconnaissants. A Rodrigue Montpetit et Fils et Les Jardins de Lydia; les arrangements furent faits avec tant de respect envers notre mère. Les mots ne peuvent exprimer toute la compréhension, l'attention et l'aide que nous avons reçues si chaleureusement. Merci à tous.

La famille de Jean